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第 ３ 回 例 会 報 告（７月１８日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５５名          ・出席数   ３５名          ・欠席数  ２０名 

・当日出席率   ６６．００％               ・前々回修正出席率   ８４．３１％ 

＜欠席会員＞原田､檜垣(賢)､檜垣(直)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､平田､加賀､木村､桑森､眞鍋､松木､光藤､西本､大澤､ 

島田､竹田 

〔免除会員〕青野､松本､白石､八木 

<7/4欠席補填>(6/25今治南)岡本   (6/26高松南)川上､檜垣(俊)､眞鍋   (7/2今治南)村上(裕)  

(7/16今治南)尾越 

◇幹事報告・8月 3日・4日、徳島 かんぽの宿にてインターアクトクラブ年次大会が開催されます。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・吉良敏彦会員：53歳になりました。母の勧めで入会。20数年やってきてよ

かった。亡父の話も古参会員から聞かせてもらった。素晴らしいロータリアンになるのは無理で

も、やめさせられることのないよう努めたい。▼近藤正人会員：36歳で父を亡くし、代わって会

合に出るようになった際、子供扱いされるようで、早く 40 になりたいと願った。しかし花の 40

代が過ぎると、時間が過ぎるのが早すぎると感じようになった。きのう 54 歳になり、恐怖を感

じている。▼阿部真弓会員：入会後４回目の誕生日、42歳になります。楽しいロータリーライフ

を送らせていただき、仕事も順調でみなさんには感謝している。昨年の誕生日は桑森会員が食事

に誘ってくれた。きょうも電話があるのではと期待している。 

会計審議 

◆藤堂 宗昭会計：2012―13年度決算報告：ほぼ予算通りでした。 

◆小堀陽一郎会計：2013―14年度予算報告：大きな変化はないが、80周年に向けて会費をアップ、ストックに充

てたほか、節約を心がけた。テーブルの花も取りやめた。（両報告とも拍手で承認されました） 

新任委員長挨拶 

◆近藤正人会員増強委員長：本年度は既に２人に入会していただいた。さらに追加できるよう頑張っていく。一方、

一昨年は７人が退会した。退会防止にも努めたい。 

◆尾越優ロータリー財団委員長：財団は「未来の夢計画」を掲げ、大幅な制度改革を図った。その仕組みは分かり

にくいため、自分自身勉強して皆さんに伝えたい。１人当たり150ドルの年次寄付とポールハリスフェロー数名を

達成したい。また絶滅間近なポリオ撲滅を応援する。 

◆村上修三米山記念奨学会委員長：留学生を連れて他クラブに卓話に行くと、中国との険悪なムードを反映して

「なぜ奨学金を払うのか」と声があがる。四つのテストを引いて「好き嫌いの感情でものを言うべきでない」と

話すと、「よく言った」と返してくれた人がいる。ロータリアンとして恥ずかしくないよう、まずは奨学事業の

理解促進から進めたい。 

◆佐伯和信広報・会報委員長：自らをアピールしないことはもう美徳ではないかもしれない。特別行事を企画する

などして報道機関にも売り込んでいきたい。週報をまとめるに当り、専門用語、固有名詞はやっかい。卓話者は

昨年に引き続きレジメの提出にご協力ください。 
 

＜ビジター＞今治南RC 村上竜司様＜不動産管理＞ 
 

次 回 例 会（７月２５日） 

【 新会員卓話 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 加賀  覚氏（8/5） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 佐伯 和信氏（7/25） 重松 宗孝氏（7/27） 吉田  透氏（7/29） 

            青野 明高氏（8/6）  西本 信保氏（8/6） 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 淳一氏（8/4） 

   ＜入会記念日祝＞ 白石 洋治氏（7/25） 竹田 春夫氏（7/25） 川上 昭一氏（7/28） 

            大澤 正尚氏（7/28） 松本  篤氏（8/5） 

〔 俥屋 〕 

 


